

Gemeinsam bewahren, fördern, gestalten:

Bürgerstiftung Backnang



Im Januar 2007 wurde sie gegründet, drei Monate später vom Regierungspräsidenten in Stuttgart als Stiftung des bürgerlichen Rechts genehmigt die **Bürgerstiftung Backnang** ist eine gemeinnützige Einrichtung „von Bürgern für Bürger“. Sie will Menschen zusammenbringen, die sich als Stifter oder Spender oder durch ehrenamtliches Engagement nachhaltig für Backnang und die hier lebenden Menschen einsetzen wollen. Ihr weit ausgelegter Stiftungszweck umfaßt die Bereiche

Erziehung und Förderung junger Menschen
Hilfe und Betreuung für Senioren
Unterstützung von sozial Bedürftigen
Zusammenleben unterschiedlicher Kulturen und Nationen
Förderung von Kunst Kultur und Sport
Bewahrung des Stadtbildes
Schutz und Pflege von Natur und Umwelt

Das erste Jahr unserer Tätigkeit war der Konstituierung von Vorstand und Stiftungsrat gewidmet und der Festlegung von Leitlinien und Fördergrundsätzen. In vielen Gesprächen mit Backnanger Bürgern und Einrichtungen wurden die Stiftungsziele beschrieben und Ideen für Förderprojekte gesammelt.

Nachdem das fest angelegte Stiftungskapital (Zins-)Früchte zu tragen beginnt, können wir uns ersten konkreten Aktivitäten widmen. Beginnen wollen wir mit zwei Projekten, die vor allem den Kindern an zwei Backnanger Grundschulen zugute kommen. Wir werden gesondert darüber berichten.

Unser besonderes Augenmerk in der Zukunft gilt dem Ausbau der Stiftung und damit unserer Möglichkeit zur Förderung von Aktivitäten zum Wohle Backnangs und seiner Bürger. Bitte helfen Sie mit als neue Zustifter oder Spender und machen Sie uns aufmerksam auf Projekte, die eine Förderung durch die Bürgerstiftung erfahren sollten.

Sie erreichen uns telefonisch (07191/903721), per E-Mail (kontakt@buergerstiftung-backnang.de) oder über unsere Internetseite (www.buergerstiftung-backnang.de), die viele weitere Informationen enthält.

Der Stiftungsvorstand

Dr. Michael Schwarzer

Wolfgang Kaess

Dr. Bertram Huber